

Ressort Fitness – Sparte Gym-Fit Frauen I

Velotour vom 5. Juni 2014

Eine schöne, gemütliche Velotour wurde auch dieses Jahr wieder von Katrin Müller organisiert.

19 Frauen waren insgesamt an diesem Abend unterwegs. Der grösste Teil startete vom Bleichemattschulhaus aus. Andere kamen direkt aus ihrer Heimat oder kamen etwas später mit dem Velo oder dem Auto zum „Boxenstop“. Dieser fand im Restaurant Stephan in Heinrichswil statt.

Hier wurden wir mit einem feinen Essen verwöhnt. Ob Fischknusperli oder Pouletbrust mit diversen Salaten, alle kamen auf ihre Kosten.

Zum Abschluss gab's auf dem Nachhauseweg noch einen Kaffee im Restaurant Gallier.

Ob mit E-Bikes, Citybikes oder Mountainbikes, wir haben den Abend genossen und freuen uns bereits jetzt schon auf die nächste Velotour. Vielen Dank an Katrin für die Velotour 2014 und schon jetzt ein grosses Merci für die nächste Tour im 2015.

